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２．第５回検討委員会以降、事務局に提出された意見書 

 

意 見（要約） 

４ 

【第６回資料の候補地の評価表について】 

 評価表について、「叩き台」と理解しているが、評価理由が第５回検討委員会で学 

識経験者の方が述べられたことが全てといっていいほど反映されていると思い、すで 

に答申案に持っていくためのシナリオができていたのではないかと、疑いを持つぐら 

いの内容である。しっかり、皆さんの意見が反映できる時間を取って頂きたい。 

 内容の評価で、山口市総合計画の話が出ているが、総合計画にそぐわないからとい 

う理由ならば、初めから小郡総合支所と、追加された新山口駅周辺を検討地に入れて 

話し合いをすること自体がおかしくなってしまう。附帯決議を踏まえて、合併後１０ 

年を目途に検討するというのが今回の検討委員会のそもそもの始まりと思うが、最終 

的に総合計画や他の行政機関との連携も踏まえてなど、有識者や学識経験者の意見が 

優先されていると思わせる内容では、この検討委員会の意味があるのだろうか。学識 

経験者だけで検討すればよいと感じている。どう考えるのがよいだろうか。 

将来、遺恨を残さないためにも、答申書に各委員の生の意見をぜひ盛り込んでも 

らいたい。 


